

GRENCHEN

Markenzeichen für Lebensqualität



Einladung zum «Lunch & Learn»

Mittwoch, 14. Mai 2025

12.00 – 14.00 Uhr

Restaurant Urs & Viktor

Solothurnstrasse 35

2544 Bettlach

Einladung für Fachkräfte aus der Region Grenchen und Solothurn

Beim Mittagessen neue Impulse erhalten? Das geht mit «Lunch & Learn»

Als TeilnehmerIn können Sie einfach nur konsumieren. Die Wirtschaftsförderung sorgt zum einen für spannende und praxisorientierte Impulsreferate mit ausgewiesenen Expertinnen und Experten und zum andern versorgen wir Sie mit einem leckeren Lunch.

Im Anschluss an die Referate bleibt genügend Zeit für einen Austausch mit unseren Spezialisten und anderen Teilnehmenden.

12.00 Uhr Treffpunkt beim Apéro-Brunnen

12.15 Uhr Eröffnungsworte Susanne Sahli, Wirtschaftsförderin Grenchen/Bettlach

Lunch

12.50 Uhr Referat von Michael Steinbach
CEO, Flughafen Grenchen

13.30 Uhr Q&A, Diskussion

Kaffee

14.00 Uhr Ende der Veranstaltung

Hier können Sie sich anmelden

[Online Anmeldung](#)

Oder per E-Mail an wirtschaftsfoerderung@grenchen.ch mit folgenden Angaben:

- Vorname / Name
- Firma / Adresse
- Telefonnummer
- Vermerk für vegetarisches Menü

Die Kosten belaufen sich auf CHF 35.00 pro TeilnehmerIn, inkl. Lunch und Getränke.
Die Rechnung erhalten Sie per Post.

Flughafen Grenchen: Ein Motor für Innovation und Regionalentwicklung

Der Flughafen Grenchen ist nicht nur ein Dreh- und Angelpunkt der regionalen Mobilität, sondern auch ein wichtiger Wirtschaftsfaktor und Innovationsstandort. Das Referat beleuchtet die historische Entwicklung, die aktuelle Bedeutung und die Zukunftsperspektiven des Flugplatzes. Es geht darum, wie er die Region prägt, welchen Beitrag er zu Wirtschaft, Tourismus und Ausbildung leistet und wie er sich in den nächsten Jahren positionieren kann, um den steigenden Anforderungen gerecht zu werden. Einblicke in aktuelle Projekte und Visionen runden das Referat ab.



Wir begrüßen: Michael Steinbach

Michael Steinbach begann seine fliegerische Laufbahn 1993 mit dem Gleitschirmfliegen und wurde 1997 Weltmeister. 1998 absolvierte er in Grenchen die Segelflugausbildung, die seine Leidenschaft für die Luftfahrt weiter festigte und den Grundstein für seine spätere Karriere legte. 2002 begann er die Ausbildung zum Linienpiloten – ebenfalls teilweise in Grenchen – und schloss diese erfolgreich mit dem Swiss-Abschlusszeugnis ab.

Ab 2009 spezialisierte er sich auf Langstreckenflüge mit Business Jets und transportierte zahlreiche prominente Persönlichkeiten sicher und diskret um die Welt. 2021 entschied er sich, bedingt durch die Pandemie, bewusst für einen Karrierewechsel und übernahm in einer Phase des Umbruchs die Leitung des Flughafens Grenchen. Mit klaren Zielen und beharrlichem Einsatz transformierte er den Flughafen durch interne Optimierungen und setzte erfolgreich zahlreiche Projekte um.

In seiner Freizeit ist Michael Steinbach gerne in der Natur unterwegs. Ob beim Wandern oder beim Fliegen mit Kleinflugzeugen vom Flughafen Grenchen aus – das Fliegen bleibt ein zentraler Bestandteil seines Lebens.

Unsere Partner

